
出席者　 ７６名

【報告事項】
　省　略

【審議事項】
１． 学術交流協定締結について

竹内副研究科長から，ｽﾗｲﾄﾞ資料に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。

２． 平成２９年度決算について
研究科長から，ｽﾗｲﾄﾞ資料に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。

３．
教務委員会委員長から，ｽﾗｲﾄﾞ資料に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。

４．
教務委員会委員長から，ｽﾗｲﾄﾞ資料に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。

５．
教務委員会委員長から，ｽﾗｲﾄﾞ資料に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。

６．
惑星学専攻長から，回収資料に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。

７．
各学科長から，回収資料に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。

８． 理学研究科博士課程後期課程学生の聴講派遣について
教務委員会委員長から，ｽﾗｲﾄﾞ資料に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。

９． 第3年次編入学試験の実施方法の変更について（学部）
化学科長から，ｽﾗｲﾄﾞ資料に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。

10．

11．

【その他】
１．

平成３１年度理学研究科博士課程前期課程（生物学専攻）入学試験合格者判定の専攻長会議への
附託について

平成３１年度理学部ＡＯ入試合格者判定の学科長会議への附託について（学部）

理 学 研 究 科・理 学 部 教 授 会 議 事 要 録

日　時　　２０１８年７月２０日（金）１３時４５分～１５時１５分

  教授会に先立ち，惑星学専攻　上野宗孝  特命教授によりFD「アクティブラーニングの活用事例につい
て」が行われた。

議　事　  ２０１８年６月１５日（金）開催の理学研究科・理学部教授会議事要録（案）の確認をした。

教員活動評価について

平成３１年度理学部第３年次編入学選抜試験合格者の判定について（学部）

平成３０年度後期理学研究科博士課程後期課程研究生（国費留学生）の受入れについて

研究科長から，教員活動評価を実施するので、期限までに評価シートを総務係宛に提出するよう依頼
があった。

研究科長から，平成３１年度理学研究科博士課程前期課程（生物学専攻）入学試験合格者判定の専
攻長会議への附託について説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。

学部長から，平成３１年度理学部ＡＯ入試合格者判定の学科長会議への附託について説明があり，
審議の結果，原案のとおり承認した。

場　所　　理学研究科Ｚ棟　Ｚ２０１号室・Ｚ２０２号室

理学研究科博士課程前期課程平成３０年９月学位取得予定者の審査委員について

理学研究科博士課程後期課程平成３０年９月学位取得予定者（課程博士）の審査委員について

平成３１年度理学研究科博士課程前期課程惑星学専攻自己推薦入学試験合格者の判定について



２． サイエンスセミナーについて（学部）
学部長から，ｽﾗｲﾄﾞ資料に基づき説明があった。

３． ＰＣ必携化について
荒川副研究科長から，ｽﾗｲﾄﾞ資料に基づき説明があった。

４． 平成31年度学事暦について
荒川副研究科長から，ｽﾗｲﾄﾞ資料に基づき説明があった。

５． 神戸大学学修支援システムＢＥＥＦ活用セミナーについて
荒川副研究科長から，ｽﾗｲﾄﾞ資料に基づき説明があった。

６． 親族の秘書雇用について

７． 平成３０年度夏季一斉休業の実施及び年次有給休暇の取得促進等について

８． 六甲台地区ライフライン再生計画について

９． 消防設備点検・防災点検の実施について

10． 引っ越し費用について

11． Ｗｅｂページの個人写真の更新について

12． 理学研究科・理学部英語版パンフレットについて

以　上

研究科長から，ｽﾗｲﾄﾞ資料に基づき説明があった。

研究科長から，ｽﾗｲﾄﾞ資料に基づき説明があった。

研究科長から，引っ越し費用について，本学に着任する際の費用は負担するが，異動で本学を離任
する際の費用は負担しないとの説明があった。

研究科長から，Ｗｅｂページの個人写真について，古くなっている場合は更新していただくよう依頼が
あった。

研究科長から，ｽﾗｲﾄﾞ資料に基づき説明があった。

研究科長から，ｽﾗｲﾄﾞ資料に基づき説明があった。

研究科長から，ｽﾗｲﾄﾞ資料に基づき説明があった。
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